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LA BERGAMO CHE VOGLIAMO



Carissimi cittadini,

mi chiamo Luigi D’Alessandro, ho 51 anni, vivo a Bergamo nel quartiere di Conca Fiorita, 
sono coniugatocon Raffaella (insegnante di Storia dell'arte) e ho un figlio,Gian Luca 
(studente del Liceo Classico "Sarpi"). Laureato e abilitato in Architettura, dal 1988 
esercito la libera professione di architetto(progettazione ristrutturazione edilizia privata, 
architettura d’interni e design arredamenti) svolgendo anche consulenze tecnico-
commerciali presso importanti show-room di arredamento.
Dal 1996 faccio parte dell'organico della Provincia di Bergamo, dove svolgo attivitàlegate 
al Sistema Informativo Territoriale (S.I.T.); successivamente sono componente dell'Ufficio 
di Piano per la redazione del PTCP; istruisco pareri di compatibilitàcon il PTCP degli 
strumenti urbanistici comunali (PRG); mi occupo di tematiche legate alla valorizzazione 
del patrimonio immobiliare provinciale(faccio parte, tra l'altro,del gruppo di redazione e 
direzione lavori per l'ampliamentodello spazio espositivo “Sala Manzù).
Coltivo molti interessi e hobby, tra i quali l’informatica (progettazionearchitettonica, 
grafica, internet ecreazione/gestione di weblog), la pittura, la fotografia, 
videoriprese/montaggio. Da sempre, ho una grande passione: la musica. Dopo un 
trascorso canoro e musicale da giovanissimo dilettante, recentementeprendo partecon 
amici musicisti al progetto musicale “Grandi Cantautori Italiani”diretto dal m.opianista 
Maurizio Stefanìache propone un repertorio di brani selezionati a partire dagli anni '50 
con arrangiamenti musicali originali tendenti al jazz, bluese/o swing.
L’altra mia grande passione, la politica, mi consente nel 1999 di essere elettoConsigliere 
della Circoscrizione 4di Bergamo (Valtesse, Conca Fiorita, S. Colombano, Monterosso) 
dove, in qualitàdi Coordinatore della Prima Commissione competente in materia di 
urbanistica-territorio-viabilità-ecologia, ho la possibilitàdi discutere tematiche legate al 
miglioramento della qualitàurbana, in particolare sulla sicurezza delle strade, la prima 
Zona 30 di Bergamo a Monterosso, primi o.d.g.sulle possibili misure antitraffico quali car-
sharing, percorsi ciclopedonalie nuove aree attrezzate a verde pubblico, ecc..
Dal 2008 faccio parte de “Il Mosaico”, una rete sociale con finalitàdi tutelae 
valorizzazionedei quartieri di S. Colombano e Conca Fiorita,dove, comecomponente 
della Sez.Ambiente-Territorio e referente per la comunicazione (ideazione ecura del suo 
bloghttp://ilmosaicobg.myblog.it)prendo parte all’organizzazione di varie attività, tra 
le quali l’iniziativa legata alla discussione della riqualificazione urbanistica nell’area Ex-
SACE di Via Baioni, l’organizzazione di eventi musicali (spettacolo “Historiasde Buenos 
Aires con il m.oMaurizio Stefanìa), ecc..
La mia candidaturaèlegata alla amicizia con Franco Tentorio; ho accettato volentieri 
perchéio stesso da tempoauspicavo l'ipotesi di una sua presentazione come Sindaco di 
Bergamo.Inoltre,valutatoil programmaelaborato da tutti noi della Lista Civica Tentorio
Sindaco, mi èparso di intravedere,finalmente piùvicina,la luce... rispetto a questo 
periodo. Il programma della lista di Franco Tentorio, infatti,ha idee molto chiare su 
aspetti da me ritenuti essenzialiper la nostra città; pertanto,verificata le potenzialitàdi 
guardare al futuro di Bergamo con maggiore equilibrio, quindi per una MIGLIORE 
VIVIBILITA' A BERGAMO, ecco che mi presento a voi cittadini per mettere a disposizione 
la mia esperienza acquisita nei vari settori.
Unabbraccio ed un ringraziamentoa tutti voi che sosterrete la Lista TentorioSindacoe 
la mia candidatura come Consigliere Comunale di Bergamo.

Per informazioni visita il blog: http://dalessandro.myblog.ito telefona al 347 2228322


